

令和6年度 校長あいさつ

渚江小学校に新たな先生方をお迎えし、令和6年度がスタートしました。

渚江小学校の元気な子供たちの成長を第一に考え、保護者・地域の皆様、教職員が力を合わせ、児童にとって、保護者・地域の皆様にとって、そして、教職員にとっても「当たり前のことを当たり前にする」「笑顔あふれる」学校にしていきたいです。

渚江小学校は、開校123年になります。今までの土台をもとに、工夫を加え、さらに進化する1年にしていきたいと思っています。

今年もまた渚江小学校は、新たな歴史を刻んでいきます。

皆様どうぞ、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和6年4月1日

足立区立渚江小学校長

～目指せ「あ・い・う・え・お」～

◆「あ」あいさつ

→自分も相手もいい気持ちになります。

◆「い」一生懸命勉強

→自ら学ぼう。できた・分かった・がんばった!

◆「う」運動

→元気に運動して体を鍛えましょう。運動大好き体力UP

◆「え」笑顔

→笑顔いっぱいのクラスや学校にいきましょう。

◆「お」お友達にやさしく

→お友達に優しくするとお友達がたくさんできます。

